

El Ministro de Trabajo reveló que en Colombia hay 700.000 remisos mayores de 24 años que no han podido pagar por el documento.

El ministro de Trabajo, Luis Eduardo Garzón aseguró que su cartera evalúa opciones para beneficiar a los jóvenes que no pueden pagar la libreta militar y por ende no han podido acceder al mercado laboral.

Según explicó en diálogo con RCN La Radio, los jóvenes podrían pagar la libreta militar con trabajo social.

“Yo no estoy desestimulando la libreta militar porque sale la oposición a decir que tenemos un pacto con las Farc, pero de las 400.000 personas jóvenes, el Ejército necesita 115.000 y van quedando remisos porque no tienen cómo pagar la libreta o porque se meten a la informalidad, arriba de 24 años hay 700.000 remisos y yo le digo al Ejército esa cartera es morosa e impagable”, señaló.

Garzón afirmó que el presidente Juan Manuel Santos dio la orden para que se llegue a un acuerdo con el ministro de defensa, Luís Carlos Villegas sobre esta materia.

“Para la gente que no tiene cómo pagar la libreta, puede hacerlo mediante créditos, puede trabajar dos años y en dos años pagar la libreta, que la acepten trabajando. Ahora estamos en una discusión fiscal; ¿cuánto le costaría al Ejército dejar de percibir 70.000 millones?”, dijo.

Garzón señaló que hay que crear una circunscripción que favorezca a los jóvenes para lo cual es necesario hacer una revisión de la ley del primer empleo.

“La ley del primer empleo no tiene los incentivos para los empresarios, nos permitió bajar del 20 por ciento al 15 por ciento el desempleo juvenil, hoy necesitamos bajar al 13.9 por ciento, esa es mi meta, pero para eso necesitamos quitar retenes a los jóvenes”, puntualizó.

Finalmente, el ministro de Trabajo, Luis Eduardo Garzón señaló que se necesita aumentar el número de personas que se forman en el Sena y acceden a un empleo. Explicó que en el 2010, de cada 100 aprendices, 25 accedían al trabajo, mientras que hoy de cada 100, 55 logran emplearse por lo cual dijo que el reto es llegar al 75 por ciento.

Reforma pensional

MinTrabajo busca alternativas para remisos que no pueden pagar la libreta militar

El ministro de trabajo, Luis Eduardo Garzón aseguró que una reforma pensional es “inevitable”. Sin embargo, aseguró que la reforma no abordará el tema de la nivelación de edad de hombres y mujeres para pensionarse.

“Si se da una integralidad de fortalecimiento a derechos de las mujeres en licencias, en condiciones de trabajo, uno puede mirar esa opción mientras tanto no es posible mirar eso”, agregó.

No obstante, Garzón se declaró en desacuerdo con aumentar las edades para acceder a la pensión, que desde enero pasado aumentó a 57 años para mujeres y 62 para hombres.

“Seguir aumentando y aumentando no tiene efecto, acabamos de subir dos años, no creo”, dijo.

El ministro señaló que le gusta la reforma del anterior ministro de Trabajo, Rafael Pardo que proponía que todas las personas debían empezar a cotizar una parte sobre el salario para la pensión en el sistema público y otra parte en el sistema privado.

<http://www.rcnradio.com/nacional/mintrabajo-busca-alternativas-para-remisos-que-no-pueden-pagar-la-libreta-militar/>